
〜皆さんのご意見をお待ちしております〜 

市政に対するご意見や改善してほしいこと、地域のお困

りごとや、まちづくりに関するご提案など・・・。 
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平成 30 年度から平成 31 年度にかけて、既に故障して

いる部分もある空調機器の入れ替えや、ホールの音響設

備、照明設備など、中央公民館の大規模改修が計画され

ています。 

予算規模は今のところ、7 億 5 千万円ほど。 

ホールの天井にある照明の多くが、消えて使えなくなっ

てしまっています。他の部分も非常に古く、交換の部品

もなく修理不能となっている所も多いとの事でした。 

今後の調査次第では工事費が上がってしまう可能性もあ

り、詳細な検討が必要です。 

来年の 8 月には設計が終わり、その後工事入札が行われ

る予定です。 

 

少し前になりますが、福島第一原子力発電所を視察致しました。 

視察前には、完全防護をしなければ原発敷地に立ち入ることすらできない、

そんなイメージも漠然とありましたが、結論としてそのような状況ではあり

ませんでした。 

今回の視察でも、全員普通の作業服を着ているだけで、特に防護服やマスク

等もすることなく、バスに乗ったまま見て回る事が可能でした。 

敷地内あちこちに線量計が置いてありますが、だいたい 0.2～0.7μSv/h く

らい。 

バスに乗ったまま 1 号機建屋から 150 メートルくらいの地点まで行きまし

たが、そこで線量は 50μSv/h くらい。3 号機間近では 100μSv/h くらい

の地点もあるようでした。 

 

現在の守谷市立図書館のレファレンスサービスにはかなり問題が

あると感じています。実際の実例や体験談を通じて、レファレン

スサービス向上に関する提言をさせて頂きました。 

 

また、住民票や戸籍謄本などを、全くの第三者が債権の確保、相

続手続きや訴訟手続きの必要性などから行う場合もあります。 

「本人通知制度」「本人通知制度」「本人通知制度」「本人通知制度」の導入などを通じ、個人情報の防御策を提言さ

せて頂きました。 
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